
Juntos vamos tirar do papel  

a Nova Catedral de Niterói. 



 

A Arquidiocese de Niterói, na ocasião em que celebrou o Ano da Fé, aos 50 anos do Concílio Vaticano II, deu os 

primeiros e decisivos passos na realização de um sonho acalentado por tantos e por longos anos: a construção 

da nova Catedral de São João Batista.  
 

Será a realização de um projeto que nasceu no ano de 1991, com seus objetivos e propósitos voltados para o 

futuro. À luz do Evangelho de Jesus e da missão da Igreja, a nova Catedral pretende ser um poderoso centro 

irradiador da Vida. 
 

O arquiteto Oscar Niemeyer, internacionalmente reconhecido pelos seus projetos arrojados, demonstrou mais 

uma vez sua criatividade e genialidade na concepção de um projeto que associa espiritualidade, beleza e 

modernidade, sem desvalorizar a sensibilidade religiosa dos brasileiros, obtendo como resultado uma escultura 

arquitetônica de proporções monumentais: a Catedral de São João Batista. 
 

Participar deste projeto é mais que apoiar uma ação específica. Trata-se de uma oportunidade singular de 

oferecer à nossa comunidade um grande presente. A Catedral de São João Batista, pela sua importância e 

grandiosidade, ocupará um lugar muito particular na tradição religiosa de todo o estado do Rio de Janeiro. 
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Uma família  precisa de uma casa. A diocese é uma família . Logo, precisa de uma casa. 

A casa de uma diocese é a Catedral . Reflete  a vida da família  católica . Está aberta  a todos: 

pobres e ricos. Ali,  cada um se encontra com Cristo. 

Na Catedral  fica  a cátedra,  cadeira (sede) do Bispo, sinal do magistério  do Sucessor dos 12 

apóstolos. Em redor  desta cátedra,  todos são chamados a se reunir : ministros  e fiéis,  que veem 

no Bispo o Cristo,  Mestre e Pastor. 

Por ocasião da construção da Catedral  de Niterói,  devo elogiar  a grande visão humanística,  

cultural,  urbanística  e religiosa  de nossa Prefeitura  e do renomado arquiteto  Oscar Niemeyer. 

A 25 de dezembro deste ano, celebraremos o 2º milênio  do nascimento de Jesus. A 24 de junho,  

comemorar-se-á também o 2º milênio  do nascimento de São João Batista . Este profeta  

mereceu do próprio  Cristo um altíssimo elogio. E foi  ele quem apontou à humanidade o Messias 

tão esperado. 

A presente publicação fala  do nosso padroeiro . A figura  de João Batista ainda é muito  atual . 

Ele se dirige  ao homem do 3º milênio  como alguém que indica o Corcovado e diz: òEste é o 

Redentor,  o Cordeiro que tira  o pecado do mundo!ó.  

Niterói, 26 de março de 2000  

Dom Carlos Alberto E. G. Navarro  

Arcebispo de Niterói  
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Quero convidá-los, em nome de nossa Igreja  Arquidiocesana de Niterói,  a fazer  história  entrando  na 

história . Todos somos convidados a entrar  na história  e fazer  sentido através da construção da nova Catedral  

de Niterói,  uma verdadeira  obra de fé.  

A exemplo do Beato João Paulo II, o Papa Francisco reservou um carinho todo especial para a nossa Igreja  

abençoando, durante  a JMJ,o projeto  da nossa nova Catedral . Esse gesto significa,  para nós católicos,  que o 

Papa Francisco se uniu a nós no mesmo empenho de construir  a igreja -mãe de nossa Arquidiocese. Ele está a 

nos dizer : Vão! Façam por Cristo!  Façam para a Igreja  de Niterói!  Vocês tem a minha bênção e oração!  

E esse projeto  de fé será um bem para nós e para os que virão depois. Será um lugar para celebrarmos a 

salvação que Deus nos oferece por amor. 

Esse projeto  não é apenas religioso,  ele é mais abrangente. É também cultural,  turístico  e memorial . 

Ficaremos lá para que nem a história  nem a posteridade se esqueçam de nós. Ficaremos lá para ficar . A 

história  nos está dando a chance de ficar . 

A construção da nova Catedral  de Niterói,  uma obra de fé,  é uma chance que a história  nos oferece de ficar . 

Não percamos esta chance. Colaboremos com essa obra de fé!  Não percamos esta chance de entrar  para a 

história  e ficar  para sempre.  

Com a colaboração de todos esse sonho vai se tornando  realidade . Sonho que é, de algum modo, uma forma  

de ficar  na história . Não podemos deixá-lo passar. 

Niterói, 12 de novembro de 2013  

Dom José Francisco Rezende Dias  

Arcebispo de Niterói  
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